

MG Motor también facilitó un vehículo y donó 20 baños químicos

Empresa envía camión container con insumos para damnificados por incendios

La ayuda llegó al centro de acopio de Talcahuano, siendo repartida por Desafío Levantemos Chile.

Un camión container con recursos de primera necesidad destinados a familias damnificadas por los incendios forestales gestionado por MG Motor llegó desde Santiago hasta el centro de acopio de Talcahuano este miércoles, desde donde Desafío Levantemos Chile organizó su distribución hacia las comunas afectadas.

La compañía automotriz además donó 20 baños químicos para mejorar las condiciones sanitarias de comunas afectadas, y además facilitó en préstamo un vehículo MG One, permitiendo a la organización destinar sus propias camionetas a las zonas de mayor afectación, contribuyendo a optimizar la operación logística de apoyo en terreno.

El brand manager de la entidad, Galvarino Ponce, expresó que "cuando se dimensiona el impacto que dejaron los incendios, queda claro que no basta con mirar desde lejos; hay familias que están intentando recomenzar.



Los insumos se definieron a partir de catastros de zonas afectadas.

Creemos que nuestro rol va más allá de la movilidad: implica estar presentes y aportar cuando las comunidades nos necesitan. Por eso movilizamos este apoyo, como una forma concreta de acompañar la reconstrucción y contribuir al bienestar de familias afectadas".
El director operativo de Desafío

Levantemos Chile, Nicolás Canales, manifestó que "muchas familias siguen enfrentando pérdidas importantes y, con el invierno cada vez más cerca, contar con insumos básicos se vuelve fundamental. Este apoyo nos permite seguir acompañando de manera concreta a quienes más lo necesitan".